

\* Durante la última semana la Sucursal de la (Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros en esta ciudad ha verificado las siguientes operaciones:

Cobros	19,208'48.
Pagos	16,131'42.
Libretas nuevas	13.

\* La Guardia municipal encerró en la prevención a un individuo que en forma incorrecta se dedicaba a pedir limosna.

\* En la iglesia de S. Felix fué encontrado ayer un monedero de piel para señora, que será entregado a quien pertenezca en la casa rectoral.

= **SE DESEA** una habitación amueblada en sitio céntrico par-despacho. Informes en la Administración del DIARIO.

\* En el último sorteo de la lotería nacional ha sido agraciado con un premio de 1500 ptas. el número 22627, despachado en esta ciudad en la administración núm. 3, de D. Vicente Torrent, sita en la Rambla de la Libertad.

\* Se ha posesionado de su cargo el Delegado de Hacienda D. Baldomero Sobrini y Argüelles, a quien agradecemos los ofrecimientos que se sirve hacernos para todo cuanto se relacione con el servicio público.

= *Agua de Colonia* de fino perfume y baratura incomparable, no hay otra que la de Orive. Mejor y cuatro veces más barata que las extranjeras. Por eso la prefiere la aristocracia y toda persona de gusto delicado.

\* El depósito de gasolina del automóvil destinado a la conducción de viajeros desde Palarugell a Caldas de Malavella, de la empresa Artigas, hizo explosión quedando destruido el vehículo.

No hubo que lamentar ninguna desgracia personal.

\* Ha sido pedida la mano de la señorita María de las Mercedes Llapart y Surroca para el joven don Alfonso M.<sup>a</sup> Lannabrás, redactor de *El Correo Catalán*, de Barcelona.

= Ensayad los que sois artríticos y padecéis de ciática, gota, reuma, arenillas, mal de piedra, cólicos nefríticos, neuralgias, etc., la "Piperazina Dr. Grau" y quedareis satisfechos de sus excelentes resultados.

\* El próximo sábado, 8 del que cursa, empezará el acostumbrado Novenario de Almas en la iglesia de S. Lucas, a las seis menos cuarto de la tarde, predicando un Padre Misionero del Corazón de María.

\* El peón albañil Francisco Caballé sufrió un accidente trabajando en esta ciudad y resultó con varias contusiones en distintas partes del cuerpo, fractura del cúbito y radio izquierdo y hundimiento de la oncena costilla izquierda.

= **Se venderá** a módico precio una casa situada en punto céntrico de Gerona y de nueva construcción. Informes, N. Bellsollá, Cort-Real 21.

= **PIANO** se vende en buenas condiciones, se dará razón en la Plaza de San Pedro, núm. 11.

= **EUXIR CALLOL.**— Preferido para los niños a las Emulsiones por su gusto agradable.

**La casa JAIME ROTLLAN** ESTERERIA subida al Puente n.º 3, tiene la satisfacción de comunicar a su distinguida clientela y al público en general haber recibido los variados géneros de la temporada de invierno: Carpets para Comedores, Esteritas terciopelo y Esteras de todas clases.— Como siempre regirán precios económicos y los géneros de calidad superior.

**Motor eléctrico** de 5 caballos y una máquina de aserrar con todos sus enseres se venden a precio módico. Para informes dirigirse Plaza Constitución.— **SALT.**

# TIENDA Y PISO

para alquilar en la calle de la **PLATERIA NUM. 30**  
Para informes, J. Oriol Carbó